
Der Kämmerer ergänzt nur kurz, dass man im Wesentlichen im Plan sei. Im Übrigen verständigt sich der 
HA darauf, diesen und den nächsten TOP gemeinsam mit TOP 4 zu erörtern. 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


